
УВЕДОМЛЕНИЕ 

Подавая заявление на визу в представительство Финляндии в РФ, я подтверждаю, 

что я ознакомлен/а с ограничениями, действующими при въезде в Финляндию и 

осведомлен/а, что в данный момент въезд в страну разрешен только лицам с 

веской причиной для поездки. Я обязуюсь проверить действующие ограничения 

перед поездкой в Финляндию. Информацию об ограничениях можно найти на сайте 

Пограничной охраны Финляндии: https://raja.fi/en/guidelines-for-border-traffic-during-

pandemic. 

Я осведомлен/а, что в случае отказа во въезде в Финляндию (по причине ограничений 

или по какой-либо другой причине), я не имею право на какую-либо денежную 

компенсацию, в том числе за любые расходы, связанные с получением визы. 

 

Дата, имя, фамилия (заглавными буквами) и подпись 

 

 

 

 

 

 
NOTIFICATION  
 
Submitting the visa application to a Finnish Mission in Russia, I hereby confirm that I am 
aware of the restrictions that apply upon entry into Finland and that at the moment only 
persons with an essential reason are allowed to enter Finland. I commit myself to 
checking the current entry restrictions to Finland before my travel, which can be found on 
the website of the Finnish Border Guard:  https://raja.fi/en/guidelines-for-border-traffic-
during-pandemic.  
 

I understand that if I am not able to travel to Finland with the visa applied for due to the 
restrictions or any other reason, I am not entitled to any financial retribution, including 
any costs related to applying for the visa.   
 
Date, name (in capitals) and signature 
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